



Karten für Karneval in Zyfflich

Zyfflich. Der Kartenvorverkauf für den Karneval in Zyfflich startet. Unter dem Motto „Wenn Holland nicht wär läg Zyfflich am Meer“ nimmt das kleine Grenzdörfchen am 21. und 22. Februar seine inzwischen 34. (!) Sitzungssession in Angriff. Der Kartenvorverkauf für die seit vielen Jahren weit über seine Grenzen hinaus bekannten und beliebten Kappenabende startet am Sonntag, 12. Januar ab 12 Uhr für Schützenmitglieder und Aktive (maximal je 2 Karten!). Der freie Verkauf beginnt am Montag, 13. Januar ab 18 Uhr, jeweils in der Gaststätte „Haus Polm“. Die Karten kosten jeweils acht Euro.